

Zürich, 11. November 2004 / cb

Medienmitteilung

Flughafenpolitik: Wichtiger Schritt nach vorn

Durch die Koordination des SIL-Prozesses des Bundes mit der Richtplanung des Kantons Zürich und der Erarbeitung des Betriebsreglements der Flughafen Zürich AG wird endlich ein wesentlicher Mangel der Flughafenpolitik behoben.

Die differenzierten Kommunikationsgefässe für die unterschiedlichen Interessensgruppen zeigen, dass der Kanton dem Dialog mit der Bevölkerung weiterhin grosses Gewicht beimisst. Die neue Ausrichtung der Konsultativen Konferenz wird vom Komitee Pro Flughafen als Schritt in die richtige Richtung sehr begrüsst.

Für weitere Auskünfte wenden Sie sich bitte an:

Christian Bretscher (Geschäftsführer), Kirchgasse 38, 8001 Zürich
Tel. 043 244 55 88, E-Mail cb@pro-flughafen.ch